

NEWS RELEASE



第20-G08号 2020年7月14日

箱根登山電車全線運転再開のプロモーション動画「ワクワクが、帰ってきた。」を7月14日(火)より公開

~ 地元の皆さまと共に、お客さまをお迎えする想いを込めて制作しました ~

小田急箱根グループでは、2020年7月23日(木・祝)から箱根登山電車が全線での営業 運転を再開することを記念し、プロモーション動画「ワクワクが、帰ってきた。」を制作しました。 本作では、箱根登山電車をご利用いただいた際のワクワクする気持ちと、地元の皆さま、箱根に 通学する生徒たちや復旧工事に携わられた方たちにも出演いただき、お客さまをお迎えする準備が 整ったことをお伝えするものです。本動画は小田急グループが運営する箱根の情報サイト 『箱根ナビ』にて特設ページを立ち上げ、7月14日(火)より公開します。









プロモーション動画「ワクワクが、帰ってきた。」一部抜粋

箱根登山電車全線運転再開プロモーション動画「ワクワクが、帰ってきた。」の詳細は下記のとおりです。

記

1 動 画 タ イ ト ル 「ワクワクが、帰ってきた。」

2 動 画 概 要

箱根登山電車に憧れ、運休から約9か月、電車に乗れる日が来ることを願い続けた少年と、そんな彼を見守る祖父母・両親の優しい眼差しに彩られた心温まる物語。いよいよ運転が再開し、終点の強羅駅に向けて登山電車が出発。駅係員・乗務員や復旧工事関係者のほか、地元の旅館や飲食店の従業員、学生など関係する多くの皆さまの笑顔とともに、ご家族をお迎えする内容となっています。

- 3 公 開 時 期 2020年7月14日(火)~
- 4 動画閲覧用URL https://www.hakonenavi.jp/feature/13656
- 5 公開媒体(一例)箱根ナビ、TV-CM、小田急線車内サイネージ「小田急TV」、
YouTube、TwitterなどのSNS広告
- 6 そ の 他 撮影は緊急事態宣言解除後の6月下旬に行い、出演者やスタッフは 消毒や検温を徹底するとともに、待ち時間などはフェイスシールドや マスクを着用して実施しました。

以上